
 

 

平成２７年３月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

質問日 平成２７年３月１１日（水） 

質問順位       １  金子雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民協働行政について 

 (1) 災害時における応援協定等の状況について 

  ア 東日本大震災前までの状況 

  イ 東日本大震災後の動き 

  ウ 現在までの本市の締結の動き 

  エ 市町村相互応援協定の状況 

  オ 民間団体等との締結状況 

  カ 今後の対応・対策等 

 

２ 経営政策行政について 

(1) 新規施設開所後の利用状況等について 

  ア 利用者の評価は 

イ 市民からの改善・要望等の声は 

  ウ 改善事項等への対応は（フォローアップ体制は） 

  エ 実施時期・予算等は 

  オ 本庁舎の大規模改修等への参考に 

 

 

質問順位       ２  橋本 稔 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民協働行政 

 (1) 地域コミュニケーションの状況は 

  ア 転入者への自治会加入は 

  イ 解散した自治会への対応は 

  ウ 未加入者の広報の配布方法は 

  エ 自治会との懇談会の状況は 

 

２ 建設行政 

 (1) 道路の改修の状況は 

  ア 道路改修、補修の優先順位は 

  イ 狭隘道路、袋小路の道路の改善は 

  ウ 荒川左岸通線の状況は 

  エ ＪＲ踏切の安全対策は 

 

 

 



 

 

質問順位       ３  加藤久子 （一問一答式） 

 

１ 市民協働行政について 

 (1) 法律相談について 

  ア 相談件数と内容について 

  イ 相談回数について 

 

２ 環境産業行政について 

 (1) 鴻巣行田北本環境資源組合について 

  ア ごみ焼却場の設置場所について 

  イ 余熱利用について 

 

３ 福祉行政について 

 (1) 敬老会について 

  ア 開催場所と対象年齢について 

 (2) 吹上富士見保育所について 

  ア 吹上富士見保育所の存続について 

  イ 交通手段について 

 (3) 小規模保育所事業について 

  ア 家庭保育室から小規模保育所事業への移行について 

 (4) 学童保育室（放課後児童クラブ）について 

  ア 小谷小学校学童保育室（放課後児童クラブ）の新築について 

 

 

質問順位       ４  菅野博子 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政 

 (1) 鴻巣駅東口Ａ地区再開発事業について市長の政治姿勢を問う 

  ア 住宅棟空床対策 この間の取り組みと今後の方向性 

  イ 三菱商事都市開発(株) エルミこうのすからの撤退の懸念はないか 

 (2) 鴻巣駅通り地区再開発事業 

  ア 国いいなりのゼネコン型大型開発ではなく市民本位の「身の丈にあった 

まちづくり」へ 

（ア）世田谷区芦花公園駅南口再開発に見られる分有・分棟型の施設建築 

物形態をとり、共有化を望まない権利者と合意形成をすること 

（イ）再開発法第１１０条、第１１１条でも単独の土地所有が可能な他の 

事例がある 

（ウ）高齢者施設の破綻の救済の公園が、なぜ“欠かす事ができない公園”

か 

（エ）財産権に関するもの 地権者の声に応えるべき 

（オ）一階の店舗 エルミこうのすとの競合や空店舗の懸念はないか 



 

 

（カ）マンション発売大幅減の影響 

 

２ 福祉行政 

 (1) 「住まいは人権」の観点に立った住宅政策 

  ア 離職による困窮での住宅がない人などに一定の条件での家賃補助を 

  イ 若い世代へ低家賃で良質な住宅の提供 

  ウ 母子家庭・高齢者・障がい者など市営住宅の優先入居待機者としての登録 

  エ 民間の低額家賃賃貸住宅情報の提供 

 (2) 赤見台地区の人々の声に応えよ ―近隣公園への病院誘致― 

  ア 交通渋滞、交通事故、騒音 

  イ 唯一の緑地が無くなる事の環境悪化 

  ウ １５億円相当の土地の無償貸与の上、他に代替公園をつくるなど税のム 

ダ遣いはやめよ 

 (3) 高齢者介護「囲い込み」への対応 

  ア 介護予防プランで特定の事業者への偏りがないか基準を設けてチェック 

する事 

  イ 公正中立性が保たれる制度改正や対応 

  ウ 自治体の直営にすべき 

 

３ 教育行政 

 (1) 中学生の学習をサポートする「夜の学校」の開始を 

 (2) 脊柱側弯症検診で小・中学校に専門医を 

 

４ 経営政策行政 

 (1) 新館の職員の充分な休憩所の確保と課名の見易い提示 

 (2) 市民課や国保の窓口は正規職員の配置を 


